

Ratifica Fitch calificación AAA a Alemania

La agencia Fitch Ratings ratificó la máxima calificación (AAA) para Alemania con perspectiva estable, debido a que la deuda pública como porcentaje del Producto Interno Bruto (PIB) ha comenzado a disminuir, a diferencia de otras naciones con esa misma valoración.

De acuerdo con el reporte de la firma, la locomotora de la Zona Euro ha reducido su deuda pública de 81 por ciento registrado en 2012 a cerca de 79.4 por ciento en 2013. En tanto, la economía está creciendo, la situación presupuestaria es relativamente favorable y las tasas de interés nominales son bajas.

La deuda pública alemana como porcentaje del PIB es alta respecto al promedio de los países con “AAA”, de 46.7 por ciento; pero está dentro del margen que la agencia considera consistente con la máxima calificación. “El esfuerzo de ajuste fiscal para lograr la sostenibilidad a largo plazo de las finanzas públicas a la luz del aumento del costo de envejecimiento de la población sigue siendo inferior a la media de la Unión Europea debido a los actuales flujos fiscales favorables”, expuso.

Alemania es el principal emisor de referencia para la Zona Euro, lo que le da flexibilidad de financiamiento fiscal, que a su vez resulta en una entrada de capitales de refugio seguro y en rendimientos bajos en toda la curva. *(Diego Elías)* 